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９番 小 野   泰 議員 

１ 行政組織におけるグループ制導入について 

  国・地方ともに財政状況は厳しく、国はこの解決方法として市町村合併

を推進してきた。しかし、市町村合併による首長や議員、各種行政委員、

さらに職員も削減し経費削減をしてきたものの景気の低迷による税収の伸

び悩みなどで、財政状況は依然として好転することなく未だに厳しい財政

運営を強いられている。 

  最近の行政需要は極めて多様化しており、内容も全体として複雑高度な

ものとなっている。これらの行政需要は、縦割りの組織にまたがって発生

するものも多く、しかも効果的な解決には広い視野に立っての協調や連帯

の機能が必要となっている。 

  このため、縦割り組織の弊害を可能な限り解消し、既存の組織の枠にと

らわれない機能重視の機構に改め、行政の総合力の向上を図り、より弾力

的、機能的な組織運営を推進するため、グループ制導入を検討する必要が

あると考える。 

  そして、最小の人数で最大の住民サービスの提供を実現しなければなら

ないと考えるが市当局としてのお考えをお聞きします。 

 

１０番 山 田 伸 幸 議員 

１ 災害に強いまちづくりについて 

(1) 市民病院の建設場所について 

(2) 校舎の耐震化と子供たちの安全について 

(3) 個人住宅の耐震化促進について 

(4) 石油コンビナートの耐震化について 

２ 介護保険の見直しと市の取り組みについて 

(1) 保険料の見通しについて 

(2) 要支援者へのサービス提供について 

 ３ 国体関連の市内業者の活用状況について 

 ４ 市街地での大型自動車通行による振動苦情について 

 ５ 財政計画と合併特例債活用事業について 

 

１１番 大 井 淳一朗 議員 

１ 政策提案・提言について 

(1) 職員からの政策提案・提言の現状と対応について問う。 

(2) 市民からの提案・提言については 

(3) 青尐年からの提案・提言については 
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２ ソーシャルメディアの活用について 

(1) 「さんようおのだっこ」の利用状況と今後の取組について 

(2) 全庁的に活用する考えはあるか。 

３ 買い物弱者対策について 

(1) その後の経過と今後の取り組みについて問う。 

(2) まちづくり市民会議等を開く考えはあるか。 

 

１２番 吉 永 美 子 議員 

１ 大震災による被災地への支援について 

(1) 今後の支援予定について聞く。 

(2) 本市への避難者のサポート体制について聞く。 

２ 安心・安全なまちづくりについて 

(1) 「被災者支援システム」の導入について、考えを聞く。 

(2) 小中学校施設の防災機能向上への取り組み状況を聞く。 

(3) 小中学校での防災教育をどのように行っているか。 

(4) 家庭用火災警報器の設置を推進するための取り組みについて聞く。 

(5) 視覚障害者支援のための取り組みについて、今後策定予定のバリアフ

リー基本構想にはどのような内容を盛り込むのか聞く。 

３ がん対策について 

(1) がん検診受診率を引き上げるための取り組みについて聞く。 

(2) 近年、胃がんはピロリ菌が発症要因であると言われていることから、

５０代以降の胃がん検診について、ピロリ菌の検査を取り入れてはどう

か。 

 ４ 定期借地権の活用について 

   市有地及び土地開発公社所有地について、定期借地権の活用を提案する。 

 ５ 環境問題について 

    (1) ライトダウンキャンペーンについて、企業、事業所及び店舗の参加状

況について聞く。 

    (2) 緑のカーテンの取り組みについて、推進状況を聞く。 

 

 

 

 

 

 

 


